

# *Le vice-président cubain inaugure une exposition d'affiches à Ho Chi Minh-Ville*



**Valdés Mesa inaugure une collection d'affiches**

La Havane, 30 avril (RHC) Les vice-présidents Salvador Valdés Mesa (Cuba) et Vo Thi Anh Xuan (Vietnam) ont inauguré mardi à l'Institut d'échanges culturels avec la France (Idecaf) une collection d'affiches créées par des graphistes cubains, qui illustrent la résistance du peuple vietnamien dans les années 1960 et 1970.

L'exposition s'inscrit dans le cadre des activités marquant le 50e anniversaire de la libération du Sud et de la Réunification nationale (30 avril 1975).



### Collection d'affiches Vietnam-Cuba

Valdés Mesa, qui dirige la délégation cubaine participant à la commémoration, a également souligné dans son profil X sa rencontre la veille avec Anh Xuan, au cours de laquelle ils ont eu « un échange approfondi qui a permis d'évaluer certains aspects de l'état des relations bilatérales ».

Il a exprimé sa confiance dans le fait que le Vietnam continuera à réussir son processus de construction et de développement et servira de modèle de progrès économique et de bien-être social pour les pays en développement.

Anh Xuan a souligné que le peuple vietnamien apprécie et se souvient toujours de la solidarité sincère et du soutien précieux que le Parti communiste, l'État et le peuple cubains ont apporté à leur pays pendant près de sept décennies.

Lors d'une réunion précédente, les vice-présidents ont évalué l'état des relations bilatérales. Anh Xuan a réaffirmé que le Viêt Nam considère Cuba comme « un partenaire clé et fiable », rappelant le soutien que Cuba lui apporte depuis près de 70 ans. Pour sa part, Valdés Mesa a exprimé sa joie de participer aux commémorations et a salué les avancées vietnamiennes en matière de développement économique et social. (Source:Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/381891-le-vice-president-cubain-inaugure-une-exposition-daffiches-a-ho-chi-minh-ville>



**Radio Habana Cuba**